



Weiterstadt (Lör) Warum werden viele Autoteile für den Bau eines Modells aus dem Ausland zugeliefert? Warum bauen deutsche Firmen wie Volkswagen und Mercedes Produktionsstätten in den USA oder China auf? Einen ganzen Katalog von Fragen recherchierten die Schüler der G 8a von Klassenlehrer Roland Lörzer auf der IAA in Frankfurt direkt an den Messeständen. Die Antworten, die die Mitarbeiter der Konzerne schuldig blieben, beantworten die Achtklässler mit Hilfe einer Internetrecherche zu Hause und informieren sich so über die internationalen Verflechtungen der Autobauer, über Marktmechanismen und die neuesten Trends im Automobilbau. Dennoch blieb Zeit genug, um die neuesten Supersportwagen, intelligente und selbstfahrende Limousinen und die neuen elektrogetriebenen Pkw zu bestaunen.







 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=165&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)